



UNSS ESCALADE

publié le 10/03/2016

Champions départementaux !

Les championnats départementaux d'escalade avaient lieu ce mercredi 09 mars à Saintes.

Les trois équipes du collège Fromentin engagées dans la compétition, composées chacune de quatre compétiteurs ont obtenu d'excellents résultats.

En effet une équipe termine à la 10ème place, une autre à la 4ème et, enfin, grâce à Adélie, Mélina, Dimitri et Pierre, le collège Fromentin est sacré pour la première fois de son histoire, champion départemental UNSS d'escalade !

Un grand bravo à toutes les grimpeuses et à tous les grimpeurs, et un grand merci à nos deux jeunes officielles Fanny et Olivia.

Rendez vous le 6 avril à Gémozac pour les championnats d'académie.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.